



Entrevista / Enrique Vázquez Navarro (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Me quiere acusar de violencia de género (María Teresa Ealy), pero yo le digo que no sé dónde está la violencia de género, pero que estoy listo para responderle su denuncia y le digo que no me va a intimidar y que no me va a callar. Yo la invito a la unidad, yo la invito a seguir transformando con la presidenta Claudia Sheinbaum y a que se sume ella a las iniciativas de la Presidenta y deje de dividir facciosamente al grupo parlamentario. Le dejo muy claro que no me va a intimidar con su denuncia”.

<https://drive.google.com/file/d/1moY9pDloR1qLzvgUvxtGFDRSGT5aT06Y/view>